

Cuba et la Commission économique euro-asiatique pour la multiplication des échanges



La Havane, 7 février, (RHC).- Cuba et la Commission économique euro-asiatique tiennent à La Havane la première session de la commission conjointe pour les échanges économiques.

A l'inauguration ce mercredi à l'hôtel National de notre capitale, Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a souligné l'importance que le gouvernement cubain accorde à la participation du capital étranger au programme pour le développement économique de notre pays et qualifié les investissements russes d'élément moteur de l'économie cubaine

De son côté, Tatiana Valovaïa, ministre de l'Intégration et de la Macroéconomie de la Commission économique euro-asiatique, a mis l'accent sur le potentiel des échanges notamment dans les domaines de la biotechnologie, de l'industrie pharmaceutique, du pétrole et des mines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182936-cuba-et-la-commission-economique-euro-asiatique-pour-la-multiplication-des-echanges>



Radio Habana Cuba